



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 05 de Octubre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Mayorga viene a juicio.

+Uno de sus abogados asegura que llega hoy, y otro que mañana, para enfrentar cargos por violación.

+“No me corro ni en el ring ni en la vida. Sé que no soy culpable”, dice el boxeador desde Nueva York.

+Rodríguez: “No renuncio”.

+Costa Rica, Nicaragua y Honduras le piden quede su puesto en la OEA.

+Alarma violencia callejera.

+La Policía de Managua está alarmada con la cantidad de hechos delictivos ocurridos el pasado fin de semana en distintos barrios de la capital, de lo cual no tienen antecedentes en lo que va del presente año.

+Montealegre no descarta a Lewites.

+El ex secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, no descartó ayer la posibilidad de una dupla electoral con Herty Lewites, pero considera que antes deben trabajar en sus respectivos partidos por lograr que sus posiciones sean atendidas.

El Nuevo Diario

+¡Viva la corrupción!

+Juez nombrado y jurados tienen muy feliz a su abogado, quien hasta dice que demandarán al Estado..

+También adelanta “revelaciones” de Jerez, que al parecer constituyen uno de los “pagos” para declararlo inocente.

+Rodríguez con la soga al cuello.

+“En aras del buen nombre de Costa Rica y de la propia OEA, regrese al país a enfrentar sus responsabilidades”, le dice.

+Emplazado se reúne con embajadores en la OEA, no habla de renuncia y pide respeto de la presunción de inocencia.

+Pacheco se declara “desilusionado” por todo lo que ha pasado con “Don Miguel”.

+Ordenan retiro de 10 medicamentos.

+Sustancia genérica es ROFECOXB y deben desaparecer de todas las farmacias.

+”Fue a la estrella” y la cortó en Nicaragua.

+”El Espectador” relata cómo su compatriota fue profeta en otra tierra.

+De Miami a la televisión nica y a El Nuevo Diario.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

Tercera edad y “viejismo”.

“El aumento de las pensiones que según la información oficial favorecerá a 64 mil afiliados y 46 mil beneficiarios del INSS, representa globalmente para esta institución una erogación adicional de 33 millones de córdobas mensuales, equivalentes a un poco más de dos millones de dólares. Dadas las circunstancias en que vive el país actualmente, es justo reconocer que aunque mínimo el aumento de las pensiones es una buena decisión del Gobierno y particularmente de la autoridad superior del INSS, y ante todo es un logro de los mismos jubilados. Peor sería que no hubiese ningún aumento y que los fondos del Seguro Social siguieran siendo saqueados como se hizo durante los gobiernos sandinista y arnoldista, que por cierto es lo que volvería a ocurrir si los partidos FSLN y PLC alcanzaran su propósito de apoderarse del INSS por medio de la Asamblea Nacional. Realmente, por la situación material en que viven en Nicaragua las personas de mayor edad, pareciera que aquí lo que predomina es el concepto que un afamado psiquiatra estadounidense, Robert Butler, definió en 1969 como el viejismo (“ageism”). En realidad, el viejismo es un estereotipo cultural que etiqueta en general a los adultos mayores como físicamente no atractivos, improductivos, enfermos y onerosos, y por lo tanto es una inaceptable forma de discriminación”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

“Porque no estamos luchando contra gente de carne y hueso”. (Hortensia Rivas Zeledón)

“En Nicaragua el maligno está representado por la corrupción administrativa y el saqueo a las arcas del Estado que le roba al pueblo su dinero, pero sobre todo la esperanza de una vida digna y deja a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 3 -

los niños sin acceso a la educación y la salud y pervierte a la población con su mal ejemplo. Los sandinistas, que son los marxistas criollos, no han renunciado a esa ideología enemiga de la fe en Dios, en Jesucristo y el Espíritu Santo. Carecen del santo temor de Dios que es el que nos hace proceder con rectitud. Por eso nadie debe llamarse a engaño. Hay recordar lo que dice San Pablo que no estamos luchando contra gente de carne y hueso”.

El Nuevo Diario

Del prontuario nacional. (Onofre Guevara López)

“I) Daniel, providencialista. Daniel nunca cambió sus concepciones religiosas. Pero en vez de resolver su asunto con la iglesia en lo íntimo de su conciencia, intenta resolverlo en el terreno político, adoptando la política tradicionalista de someterlo todo al arbitrio de la iglesia con fe providencialista, tratando de “limpiar” la imagen de ateo que nunca ha merecido. Pero lo hace de tal forma, que con su tendencia confesional compite con líderes de los partidos tradicionales de la derecha, de manera que hasta un diálogo político intrascendente desea rodearlo de aura religiosa, exigiendo la presencia y las bendiciones del cardenal Obando. No se cuestiona sus creencias, sino el hecho de que las defienda a nombre de su partido político, imponiéndole su sello providencialista y confesional por sus pistolas de caudillo irrespetuoso de las creencias de sus compañeros de partido. También mancha la imagen de la izquierda, aunque ahora la representa menos que nunca. Y tanta crítica se merece Daniel por ello, como la merece la pasividad del Frente por esta manipulación. (II) ¿”Señoronas” en la Casa del Obrero? Concentraciones políticas siempre las hubo, pero más de los trabajadores independientes que de los somocistas. La Casa del Obrero no sólo servía para fiestas, sino principalmente para reuniones de las directivas sindicales, asambleas generales de los sindicatos, mítines (como los del primero de mayo) y congresos de las centrales sindicales de todas las tendencias. El uso del local no era gratuito, pues cada sindicato pagaba una cuota mensual para tener derecho de reunirse allí. Muy bien que los viejos, mis compañeros, sigan convocando sus nostalgias en brazos de Tersicore y al son de la Matancera, pero sin el fantasma de ningún Somoza en su cabeza, porque ese centro fue construido con el sudor de los obreros nicaragüenses, como lo hacen todos los gobernantes.”

El mundo que entre todos inventamos. (Héctor Avellán)

“El abuso continúa con la retardación de justicia o de condena a la mujer y poca confianza, y credibilidad en su denuncia. El nivel académico y poder económico de quien comete el delito también entra en juego a la hora de juzgar los hechos. Las instancias de gobierno con implicancia en la problemática no están preparadas metodológica ni materialmente para ofrecer una atención adecuada a estos casos que se constituyen en epidemia por su magnitud y trascendencia. La violencia es un problema de salud pública, compete también al Ministerio de Salud su atención y responsabilidad ante la problemática. El mundo que hemos inventado los hombres lo hemos hecho a la medida de nuestras aspiraciones de poder más mezquinas: mujeres, niñas y niños representan un bienestar que no incluye sus deseos ni aspiraciones en la vida, menos sus derechos humanos”. “El Presidente Bolaños ha hecho de la lucha contra la corrupción y la promoción del crecimiento económico las máximas prioridades de su gobierno, aún cuando hacerlo ha sido políticamente difícil.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 4 -

Su administración ha formulado una serie de reformas económicas que permitieron que Nicaragua calificara para el perdón de la deuda externa por la suma de US\$4.5 mil millones, bajo la iniciativa para los Países Pobres Altamente Endeudados (HIPC). Esperamos que al gobierno del Presidente Bolaños se le permita hacer uso de esos fondos, que habrían sido utilizados para pagos de deuda, para reducir la pobreza y empezar a construir prosperidad y oportunidades para toda Nicaragua y su gente. Habiendo luchado arduamente por la democracia, los nicaragüenses pueden emitir y emitirán juicio de valor sobre la manera en que sus líderes electos ejercen sus responsabilidades para dirigir al país con justicia y mejorar la calidad de vida de su pueblo. Está en manos de esta generación de nicaragüenses asegurarse de que ese juicio de valor proteja a Nicaragua de caer de nuevo en los errores del pasado”.

“Para el Marriot, con amor”. (Julio Francisco Báez Cortés)

“Primero Dios que los asesores de Enrique no lo sigan embarcando con la nueva moda de subsidiar inversionistas a quienes pareciera no bastarles estar exonerados de todo. Ahí andan ahora promoviendo una nueva ley de bonos de turismo para financiar a unos vivianes, ¡con nuestros impuestos de los próximos veinte años!”, sentenciaba molesto un prominente amigo del presidente Bolaños cuyas palabras se escuchaban mucho más allá de la vetusta mesa que lo reunía con su esposa y dos matrimonios más en el célebre mondongo de Masatepe. Cual sería mi sorpresa al escuchar al más calladito de todos que sin preámbulos ni rodeos, sentenció: “El gobierno parece ignorar que un buen presupuesto nacional empieza, ante todo, con una responsable planificación de los ingresos; la distribución del pastel no tiene sentido, ni mucho menos será justa, si manoseamos la cantidad y calidad de sus ingredientes que principalmente son los impuestos. Déjenme ser categórico, falta conciencia del significado de la disciplina fiscal, se exige mucho a los Pedro Pérez de la población, pero a ciertos maitros por ahí se les trata con guantes de seda”. “Muy cierto”, retomó la batuta el tercer mosquetero, “un día de éstos que vi a Enrique en un bautizo le reclamé por esos tratos discriminatorios que no le lucen a él ni a nadie, y la única respuesta que recibí de su parte fue un repentino cambio de conversación mientras fingía estar mirando al icaco. Si predicamos austeridad, pues seamos consecuentes en todo el sentido de la palabra. Todos, sin excepción, deberíamos ser medidos con el mismo rasero”. “Y eso es nada”, agregó una de las damas visiblemente estimulada por el camino irreverente que tomaba la conversación, “me consta por uno de los redactores de ese famoso proyecto de ley de bonos de turismo, que viene con dedicatoria y todo cuento; dicen las malas lenguas que está hecha a la medida de un tal Marriot”.

Un compromiso político más de los diputados. (Msc. Hernaldo Parrales R.)

“Para cualquier persona que observa el entorno político nacional, no puede pasar desapercibido el temor, rechazo e indignación ante el proyecto “Ley creadora de la Superintendencia de Servicios Públicos”. los diputados sólo velan por los intereses de sus líderes, quienes a su vez pueden premiar o castigar a estos según su comportamiento. Es un deber patriótico impedir que estos señores continúen formulando proyectos de ley que atentan con la estabilidad del país y que perjudican económicamente a las mayorías, la SISEP, ni siquiera fue debidamente consultada con los principales involucrados (entes reguladores, usuarios, defensa del consumidor, operadores, etc.),



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 5 -

además carece de políticas establecidas y claras para estos sectores, no se vislumbra una autonomía debidamente definida, ni siquiera especifican las esferas de competencia de la misma. Debemos pronunciarnos todos en contra de este tipo de maniobras y debemos además abogar porque se establezcan mejores mecanismos de elección, para enseñar a los caudillos que las elecciones por planchas y planillas hijas del dedo deben pasar a la historia política de Nicaragua y que ellos en virtud de oponerse, deberían sumarse a ese pronunciamiento y velar por que nuestra incipiente democracia, logre un vigoroso desarrollo en beneficio de todos”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Instan a fortalecer mando de Defensa. (Pág. 3 A)

+El experto en asuntos de defensa y seguridad, Carlos Barrachina, catedrático de la Universidad de Quintana Roo, en México, sugirió ayer que en la consulta sobre la elaboración del Libro Blanco de la Defensa deben fortalecerse las facultades del Ministerio de Defensa sobre el Ejército de Nicaragua.

+“No me doy por vencido tan fácilmente”. (Pág. 4 A)

Tiene una meta que sabe que es difícil: lograr la institucionalización y democratización interna del PLC, pero a pesar de que sus aspiraciones políticas dentro de su propio partido han sido reiteradamente frenadas, asegura estar dispuesto a asumir nuevos retos, sin embargo será hasta después de las elecciones municipales que estará dispuesto a descubrir sus cartas.

+CGR no dará más tregua a Bolaños. (Pág. 12 A)

+La Contraloría General de la República (CGR) se ha declarado imposibilitada de continuar solicitando al presidente Enrique Bolaños que informe con claridad quiénes financiaron su campaña electoral y cuál es el origen de los fondos de las cuentas que estuvieron en un banco de la Isla Gran Caimán.

+“Nosotros vamos a tomar una decisión sobre ese tema en esta semana y también en el caso de los delitos electorales”, confirmó el contralor Guillermo Argüello Poessy.

+Buseros y taxistas se reúnen hoy con el Gobierno. (Pág. 12 A)

+Hoy podría apagarse la amenaza de un nuevo paro de transporte, si los dirigentes de ese gremio y el Gobierno, representado por el titular del Ministerio de Transporte e Infraestructura (MTI), Pedro Solórzano, logran llegar a acuerdos en una reunión clave que sostendrán en la tarde.

+Nicaragua crecerá con la ratificación del DR-CAFTA. (Suplemento)

El Nuevo Diario

+Secretario EU cuestiona a partidos nicaragüenses. (Pág. 3 A)

+El Secretario Adjunto de Estados Unidos para asuntos del Hemisferio, Róger Noriega, resaltó la Administración de Enrique Bolaños, por su lucha anticorrupción y la promoción del crecimiento económico, al tiempo que cuestionó severamente a los partidos políticos nicaragüenses.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 6 -

+**Ganaderos amenazan con ir a la huelga. (Pág. 6 A)**

+No acompañarán al presidente a ratificar el Cafta ante la Asamblea Nacional.

+No existe voluntad del gobierno en resolver el problema de la propiedad

+Sistema Judicial sigue dando de que hablar

+**Haga su propia encuesta. (Pág. 11 A)**

+Página con una encuesta con la siguiente pregunta, aplicable a los candidatos más sobresalientes para Alcalde de Managua (Nicho, Fiallos, Pedro, Edén) ¿Quién de estos candidatos reúne las cualidades idóneas para aspirar a la Alcaldía de Managua?

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Lic. Bayardo Arce (Diputado Sandinista)

Tema: Elecciones municipales / Presupuesto General de la República

+Según Arce, ellos han comprendido que no hay ninguna fuerza política que pueda resolver, por sí sola, los problemas del país, y por eso es necesario un consenso nacional para sacar adelante al país.

+En lo referente al Presupuesto 2005, dijo que llevarán recomendaciones al Plenario para que se priorice el área de producción en lo que se refiere a la ayuda internacional y préstamos que vienen del país.

+Arce dijo que le hicieron ver a la misión del FMI que los fondos para combatir la pobreza han sido sub-ejecutados por varios ministerios.

+Presentó el informe oficial que le envía el Ministerio de Hacienda y Crédito Público a la Asamblea Nacional y se refirió al MECD, MTI, MINSA, entre otros, y dijo que el Gobierno se llena la boca diciendo que dedica grandes cantidades de dinero a educación, salud e infraestructura, pero a la hora de ejecutarlo no lo hacen.

Canal 100% Noticias

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Miguel Mora

Invitado: Dr. Francisco Aguirre Sacasa (Jefe Nacional de Campaña del PLC)

Tema: Campaña municipal

+Para Aguirre no hubo malversación de fondos durante la administración de Arnoldo Alemán y además opina que toda persona deber ser considerada inocente hasta que su culpabilidad haya sido comprobada en una "corte creíble".

+Indicó que la estrategia del PLC es:

- 1.- Consolidar y rescatar el orgullo liberal
- 2.- Consolidar las estructuras del PLC en las zonas rurales



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 7 -

3.- Posicionar al PLC de cara a las elecciones del 2006

4.- Transformar desde adentro al partido.

+Aguirre manifestó su bienvenida a Eduardo Montealegre “a las alturas de las llanuras”. Aseguró que bajo ningún punto lo considera su adversario. Agregó que Montealegre será un punto positivo en esta campaña municipal. También destacó la participación de Montealegre en la campaña de María Eugenia Sequeira en León y de Pedro Joaquín Chamorro en Managua.

+Manifestó que el Presidente Enrique Bolaños dejó pasar una gran oportunidad, cuando recibió el claro mandato de reducir la pobreza y crear empleos, “pero no aprovechó la oportunidad”.

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Santos Ruiz (APRE), Santos Valle (FSLN), Brouli Álvarez (PLC), Angélica Lira (PRN) y Rolando Tórrez (PLI)

Tema: Campaña municipal

+Los invitados no asistieron al programa.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Sergio García Quintero (Candidato a alcalde de Managua por el MSL)

Tema: Propuesta de gobierno municipal

+García ofrece oportunidades a la juventud de escasos recursos para que se capacite en el área de la computación con conexión a internet.

+Dijo que le ha propuesto a algunos de los candidatos a alcalde que se firme un documento para que al día siguiente de la toma de posesión se abra una página web que refleje todo movimiento de la Alcaldía, incluyendo al personal y el destino de la recaudación y la ayuda externa.

+Indicó que su partido no tiene un solo centavo que provenga de recupere o piñata, “tampoco de peculado, fraude o lavado de dinero...”

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentadora: Georgina Lupiac / Noel Huerta

Invitado: Dr. Silvio Américo Calderón (Magistrado del CSE)

Tema: Renovación de cédulas y otros temas electorales

+El magistrado Calderón explicó que las cédulas que se vencen entre el 06 de agosto y el 07 de noviembre inclusive de 2004, tienen una prórroga de 120 días y por lo tanto pueden ejercer su derecho al voto.

+Hoy inició un nuevo segmento, dentro del programa, llamado “Termómetro Local: Midiendo el pulso del desarrollo”, dirigido por Noel Huerta. En este segmento estuvo como invitado el Sr. Domingo Pérez, Secretario Nacional de UNE-NACIONAL, y trataron el tema de la Ley de Carrera



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 8 -

Administrativa Municipal.

+Pérez hizo hincapié en la necesidad de aprobar la Ley de Carrera Municipal para evitar el despido de los empleados municipales cada vez que se cambia de alcalde y así evitar el despido de recursos invertidos en capacitaciones de ese personal.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio Corporación

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Director: Eduardo González

Invitada: María Fernanda Flores

Tema: Elecciones municipales / Diálogo nacional

+María Fernanda manifestó que estaban de acuerdo con la propuesta de Daniel Ortega de insistir en que participe el Cardenal Miguel Obando como mediador del diálogo entre Ortega y el Presidente, pero dijo que no podía reconocer esta conversación como un diálogo nacional “porque no están presente todos los partidos políticos del país y sobre todo no está presente la primera fuerza política, como es el PLC, que tiene mayor representatividad en la Asamblea Nacional y también tiene el mayor número de votos”.

+Agregó que no cree que el Frente Sandinista aísle a esta fuerza mayoritaria, “porque la gobernabilidad no sólo pasa por la aprobación de un presupuesto”.

+Cuestionó al Presidente Bolaños por hablar de corrupción, indicando que hasta hoy no ha contestado las preguntas que le ha hecho la Contraloría General de la República. Le recordó al mandatario sobre una cantidad de dinero que, según ella, recibía mensualmente por parte de la Presidencia, además del estipendio y dijo que (Bolaños) “nunca se preguntó de dónde venía ese dinero”.

+Comentó sobre el caso del ex Presidente de Costa Rica y le dijo al Presidente Bolaños que pusiera su barba en remojo...

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El Poder Ejecutivo enviará a la Asamblea Nacional el CAFTA, esta semana. Al respecto, el coordinador de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, dijo que aún no han tocado ese tema en el seno de la bancada. Sin embargo, el diputado David Castillo opinó que hay suficientes votos para aprobar el CAFTA, pero hay que cumplir con fijar la agenda complementaria para reducir las cinco amenazas que puede traer este tratado. Por su parte, el coordinador de la bancada sandinista, Edwin Castro, manifestó que este tratado debe ser discutido después de las elecciones norteamericanas, para ver qué decidirá el candidato ganador. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Manuel Álvarez (UPANIC) y Álvaro Fiallos (UNAG) anunciaron que los seis gremios agropecuarios se reunirán para darle un ultimátum al Gobierno por sus demandas de un Banco de Crédito Rural. Los productores se quejan de que el Gobierno los ha menospreciado y sólo se acuerdo de ellos cuando los necesitan. **(TV. Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 9 -

+El Ministro de Agricultura, Augusto Navarro, dijo que esperan la lista final de las demandas de los productores. Según Navarro, el Gobierno tiene voluntad política e incluso ha facilitado el crédito a los productores, vía sector privado, al 9% y 11% de interés. Preciso que por medio del IDR repararán 1,800 Km. De caminos rurales para sacar la producción. Sin embargo, Navarro reconoció que el sector agropecuario debe recibir el mismo trato que el sector financiero y el sector turístico. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de Integración Centroamericana, Ernesto Leal, manifestó que para el 2007 podría ser efectivo el Sistema de Interconexión Energética Centroamericana, e incluso Nicaragua podría generar suficiente energía para venderla a otros países. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La bancada liberal se reunió con magistrados liberales para que éstos les explicaran las mociones de consenso de la Ley de Carrera Judicial, para aprobar esta ley la próxima semana. Por su parte el diputado Edwin Castro aseguró que la bancada sandinista apoyará esas mociones y esperan aprobar dicha ley el próximo martes. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El diputado Enrique Quiñónez manifestó que si Eduardo Montealegre llega a apoyar las políticas del partido, será bienvenido, pero si llega como "Caballo de Troya", se va a encontrar un partido dispuesto a mantener su unidad. Por su parte David Castillo dijo que en la medida que se aporta se tiene derecho a criticar y que si Eduardo Montealegre aporta a la campaña municipal, puede criticar y proponer cambios. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El vocero del PLC, Danilo Lara, manifestó que si Eduardo Montealegre quiere regresar al partido debe empezar desde cero. Lara descartó que Montealegre produzca una división entre los que lo apoyan y los que no lo apoyan. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa, propuso cancelar todas las ayudas sociales en el INSS, hasta que esta práctica discrecional sea regulada, de manera que los beneficiados sean personas de escasos recursos. Sacasa no reconoce los méritos para que la presidenta del INSS, Edda Callejas, recibiera un mes de salario extra. Para Sacasa el aumento de las reservas de esta institución se produjo, no por el brillante desempeño de Callejas, sino por el aumento de las cotizaciones en Mayo de 2000. Sacasa además propone que se aumenten los beneficios al adulto mayor **(Telediario 10, Canal 10 / 100% Noticias, Canal 63)**

+Ex trabajadores de la Dirección de Transporte Terrestre del MTI denunciaron que el presupuesto del MTI se ha utilizado con fines proselitistas a favor de la Gran Unidad Liberal, para trasladar a sus activistas a El Salvador. Miguel Bravo indicó que Yamil Quant ha actuado al margen de la ley, autorizando nuevas rutas para sus amigos. Los señalamientos fueron negados por Quant. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El contralor Guillermo Argüello Poessy aseguró que la cuenta Donación Taiwán financió cuentas de la Vicepresidencia de la República, cuando su titular era el actual Presidente Enrique Bolaños. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Los fiscales de los partidos políticos que permanecen en la imprenta de El Nuevo Diario expresaron su confianza en el proceso de impresión de las boletas electorales. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, se mostró desconfiado ante las medidas de seguridad que guardan las boletas electorales de estos comicios municipales. **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 10 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Dr. Silvio Américo Calderón Magistrado del CSE	Renovación de cédulas y otros temas electorales	Temas y Debates	CDNN